



Projet en mathématiques

publié le 06/06/2025

Félicitations aux élèves de 5èmeB ! Ils ont relevé avec brio le défi proposé en cours de mathématiques : construire une voiture de course, la « Mathmobile ».

Travail d'équipe, coopération, organisation, recherche, réflexion, construction, précision, décoration... Bravo à eux pour leur investissement !

Après vote de tous les élèves de 5ème et de tout le personnel du collège, les trois meilleures équipes ont été récompensées. Voici le podium :

1ère : la voiture 75 – Ferrari. Bravo à Liam, Lucas et Timéo !

2ème : la voiture 4 – Glamour. Bravo à Elsa, Espérance, Isaline et Julia !

3ème : la voiture 21 – Hello Kitty. Bravo à Ameline, Dorianne, Kassyna et Margot !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.